

Volksstimme

Volksstimme vom 10.01.2018

Halberstadts Schätze stehen im Rampenlicht

Von Sandra Reulecke

Halberstadt ● Unter dem Namen „Schatzjahre“ wirbt Halberstadt ab sofort für eine Reihe von Jubiläen und Veranstaltungen, die bis 2020 stattfinden. Mit der Internetseite www.schatzjahre.de, Broschüren und Werbeartikeln soll die Stadt nicht nur in der Gunst der Touristen steigen. Auch die Einwohner sollen ihre Heimat neu kennenlernen, sagt Nancy Schönknecht, Leiterin des Stadtmarketings. So werden „verborgene Schätze“ vorgestellt, zum Beispiel Orte, die zwar bemerkenswert, jedoch bislang weniger beachtet sind.

Besonderes Augenmerk liegt auf den Kulturjubiläen, wie dem 300. Geburtstag des Dichters Gleim, zehn Jahre Neupräsentation des Domschatzes und 111 Jahre Naturkundemuseum Heineanum. Letzteres bereitet die Ausstellung „Urzeitliche Schätze – Plateosaurus, Mammut & Co.“ vor. Aus gutem Grund, wie Museumschef Rüdiger Becker betont. „Neben Trossingen in Süddeutschland zählt Halberstadt weltweit zu den wichtigsten Fundstellen des Plateosaurus.“



Halberstadt ist einer der bedeutendsten Fundorte für Plateosaurus-Knochen. Foto: E. Hirsch